

Grundschule Emmelshausen.

Besuch im Agrarhistorischen Museum

Nachdem im Sachunterricht das Thema „Vom Korn zum Brot“ behandelt wurde, machten sich die Klassen 3a und 3c auf den Weg zum Agrarhistorischen Museum um ihr Wissen zu vertiefen.

Museumsleiter Herr Adams hatte Getreidekörner, Ähren und Rispen bereit gestellt und die Schüler ordneten sie einander zu. Auch über die Verwendung der Getreidearten wussten die Kinder zu berichten.

Alle staunten, dass sie die Gerätschaften anschauen konnten, die früher zur Getreideernte benutzt wurden. Herr Adams erklärte ihre Handhabung und einige durften die Schüler selbst ausprobieren.

Nach einem ausführlichen Rundgang durchs Museumsgelände bedankten sich alle für die Führung und versicherten, bald wieder zu kommen. **Ein herzliches**

Dankeschön an Herrn Adams für die sehr informative Führung durch das Agrarhistorische Museum Emmelshausen.

